
Association Crans
61 avenue du Président Wilson
94235 Cachan Cedex
bureau@crans.org
tel : 06.03.79.41.62

8 avril 2019

Compte rendu Réunion du 28 Août 2018 avec David Saussol

Présents :

— Arthur Grisel-Davy, Responsable technique du Crans
— Romain Thibert, Président du Crans
— Aloßs Dufour, Vice Président d’Aurore
— François Tavernier, DSVE de l’ENS
— Caroline De Sa, Vice présidente Vie étudiante de l’ENS
— François Mazé, Directeur de la DSI de l’ENS

Aurore.

La réunion commence par un récapitulatif des projets entrepris sur le plateau de Saclay par le
Crans et notamment le rapprochement avec Aurore. On évoque le soutien financier, et technique du
Crans dans l’association Aurore. M. Tavernier demande des précisions vis à vis des dispositions
prises en cas de manquement d’une des associations (principalement Aurore). L’on évoque alors la
possibilité pour le Crans de récupérer une partie de son investissement. La description continue en
parlant du positionnement d’Aurore en tant qu’association Paris-Saclay et donc pas rattaché à une
école en particulier. Du temps est passé pour clarifier le futur du Crans à Cachan. L’on explique
que la passation est en train de commencer et l’on cherche à entrer en contact avec M. Savatero
(directeur de l’EPF).

L’administration revient sur un point évoquée lors d’une précédente réunion avec le Crans. Il est
question de la possibilité pour l’ENS de mettre en place des partenariat avec le Crans (ici plutot
Aurore) sur certains projets. L’idée du développement d’une application de localisation/service aux
étudiants avait été précédemment évoqué mais l’idée est plus globale. L’ENS prend l’exemple du
"Kiosque" de Centrale-Supelec. Un endroit où un étudiant (peut être de ViaRezo) est disponible
pour gérer les problèmes techniques des utilisateurs de l’école (moyennant finance et comme job
étudiant). Nous précisons que ce genre de projet/partenariat est tout à fait envisageable pour nous
sous réserve que rien ne deviennent obligatoire pour l’association (nous n’avons pas vocation à
devenir des sous traitant de l’ENS) et que cela soit conventionné.

Nous évoquons donc certains projets que nous pouvons avoir avec l’ENS et principalement le OAuth
qui est un bon exemple de projet inter-école. M. Mazé confirme que c’est une problématique ac-
tuelle. Il est convenu d’inviter Aurore aux réunions du sous groupe de travail des DSI de Paris-Saclay.

Séminaires.

Nous évoquons que les séminaires seront assurés par Aurore. Il n’y a pas de problème pour Mme.
De Sa tant qu’ils gardent le même format, ce que nous lui confirmons. Nous essayons ensuite de
proposer l’idée que les encadrants de séminaires soient valorisé dans le diplome de l’ENS. Cependant



cette proposition est plus compliquée. Il semblerait que l’encadrement et la préparation de séminaire
relèvent de deux activités différentes (Diffusion des savoirs et Tutorat). Il faudrait en discuter avec
le responsable de la diffusion des savoirs et former un document expliquant précisement ce que l’on
veut faire.

Matos ENS.

Enfin l’ENS évoque que les bornes du Crans dans les locaux de l’ENS doivent être reprises par le
Crans. Nous répondons que ça ne pose pas de problème. Au fil de la discussion, M. Mazé évoque
que tout le matos de commutation de l’ENS ne sera pas emmené à Saclay et on en arrive à la
conclusion qu’il est logique que le Crans/Aurore le récupère. L’accord serait que le Crans/Aurore le
démonte et le rachète potentiellement très peu cher. Les détails et la liste potentielle du matos sera
à discuter plus en détail lors d’une réunion moins formelle avec la DSI.

A faire.
Préparer un document pour Mme. De Sa concernant les propositions pour les séminaires.
Organiser une réunion avec la DSI pour présenter les nouveaux responsables techniques et discuter
plus en détail de cette récupération de matos ENS.


